Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Le Centre d'Action Bénévole Laurentides et L'Antr'Aidant s'associent pour l'accompagnement des proches aidants de la MRC des Laurentides

Un nouveau point de service voit le jour au cœur du CAB des Laurentides.

Sainte-Agathe-des-Monts, le 29 octobre 2024 — Le Centre d'Action Bénévole Laurentides (CABL) et L'Antr'Aidant annoncent avec enthousiasme l'offre d'un tout nouveau point de service dédié aux proches aidants, rendu possible grâce au soutien financier de L'Appui pour les proches aidants. Cette association marque une étape importante dans l'accompagnement des proches aidants, en renforçant l'accessibilité aux ressources et services essentiels pour les soutenir dans leur quotidien.

Un partenariat gagnant-gagnant pour les proches aidants

Depuis 10 ans, le CABL a su faire preuve de leadership dans l'accompagnement des personnes proches aidantes de la région. Grâce à l'engagement sans faille d'Annie Bilodeau, les proches aidants ont pu bénéficier d'un soutien de grande qualité. Son travail exemplaire a contribué à l'essor des services offerts aux proches aidants, créant un grand impact dans la communauté. Le CABL remercie chaleureusement Annie pour son dévouement exceptionnel et lui souhaite bonne continuité dans ses projets professionnels.

Reconnaissant cette contribution significative, L'Antr'Aidant a saisi l'opportunité de reprendre le flambeau et d'assurer la continuité de ce précieux travail. En s'associant avec le CABL, L'Antr'Aidant renforce sa présence dans la région, en offrant un point de service au cœur de Sainte-Agathe-des-Monts.

Un nouveau point de service pour un meilleur soutien

Le nouveau point de service, situé dans les locaux du CABL, visera à offrir un accompagnement de proximité, des groupes de soutien en art-thérapie et des ateliers formatifs pour les personnes proches aidantes d'adultes et d'aînés. Ce partenariat permettra de répondre plus efficacement aux besoins des proches aidants.

Cette collaboration représente une opportunité unique de conjuguer nos forces afin d'assurer une continuité solidaire et une optimisation des services offerts aux proches aidants de la région.